



*Diversos equipos trabajaron en el lugar para encontrar el cuerpo del odontólogo.*

## En Laguna Grande de San Pedro hallan fallecido a odontólogo desaparecido

Familia de Kabir Bandak, profesional de 31 años, perdió el contacto con el joven el jueves.

La Policía de Investigaciones confirmó la tarde de este sábado el hallazgo del cuerpo de Kabir Bandak Baeza, odontólogo de 31 años que se encontraba desaparecido desde el jueves de esta semana. Los equipos llegaron al lugar por una denuncia de presunta desgracia.

"Nos abocamos a hacer trabajo de investigación en conjunto a personal de Bomberos, Grupo Especialista en Rescate Sub Acuático (Gersa) y la Armada de Chile, estableciéndose que un punto posible podría tratar-

se de a laguna de San Pedro", informó el comisario Gabriel Suárez.

El detective agregó que el cuerpo del hombre fue encontrado en horas de la mañana, el que fue levantado con la ayuda de la Armada. Posterior a eso, la PDI realizó las pericias respectivas que permitieron concluir que no hubo lesiones atribuibles a terceras personas, lo que fue ratificado por el Servicio Médico Legal.

"Por la identificación de la familia, correspondería al joven

que era buscado. Fue reconocido por la familia por la vestimenta y especies que portaba", precisó el comisario.

Días atrás, desde la familia de Kabir Bandak indicaron que el joven había enviado mensajes "más o menos fuertes, despidiéndose de su mamá, de mi (su hermano), de su ex polola y de gente conocida y querida para él, y perdimos contacto desde ese momento. Mandó el mensaje a eso de las 7 de la mañana y no contestó el teléfono", agregaron.